

Webseite: [www.bergsteiner.com](http://www.bergsteiner.com)E-mail: [info@bergsteiner.com](mailto:info@bergsteiner.com)

\*1983 in Konstanz, lebt und arbeitet in Köln

## Ausbildung

- 2014 Akademiebrief der Kunstakademie Düsseldorf
- 2007 Studium der freien Kunst an der Kunstakademie Düsseldorf  
bei Prof. Georg Herold
- 2006 Vorstudium Gestaltung an der Kunstschule Bodenseekreis in Meersburg

## Ausstellungen

- 2024/23 „Kerze an Kerze aus“ - Gruppenausstellung, kuratiert von Jari Ortwig und Linda Nadji im Club Eigelstein 78; Köln
- 2022 „Gesicht ans Meer“ – Ein kooperatives Ausstellungsprojekt mit Swenja Dumrese im [hinterhof24](#); Köln
- 2017 Installation bei „pfirsich“ ein Ausstellungsformat konzipiert von Tammo Lünemann; Köln
- 2016 „zoo – an artist ~~curated~~ exhibition“ – Gruppenausstellung, Lepsien Art Foundation; Düsseldorf
- 2013 „Die Grosse“ – Museum Kunstpalast; Düsseldorf
- 2012 Gruppenausstellung im Rahmen des Kulturfestivals des Autonomen Zentrums; Köln
- 2012 „Intershop“ – Gruppenausstellung von Studio International / Galerie der HGB; Leipzig
- 2010 „Baustelle 3“ – Ausstellungsreihe konzipiert von Davor Ljubicic im Neuwerk; Konstanz
- 2010 „Kommt doch“ – Gruppenausstellung der Klasse Herold im Atelierhaus Walzwerkstraße; Düsseldorf
- 2010 „eifelwall5 – interwall“ – Kulturfest mit Gruppenausstellung Performance, Lesung und Konzert auf dem Gelände am Eifelwall 5; Köln

Website: [www.bergsteiner.com](http://www.bergsteiner.com)Mail: [info@bergsteiner.com](mailto:info@bergsteiner.com)

\*1983 in Konstanz, lives and works in Cologne; Germany

## Education

- 2014 Diploma - Kunstakademie Düsseldorf
- 2007 Studies in fine art, Düsseldorf Academy of Arts,  
Prof. Georg Herold
- 2006 Pre-studies in arts and design, Kunsthochschule Bodenseekreis in Meersburg

## Exhibitions

- 2024/23 „Kerze an Kerze aus“ - group exhibition curated by Jari Ortwig und Linda Nadji at Club Eigelstein 78; Köln
- 2022 „Gesicht ans Meer“ – artist cooperation and exhibition with Swenja Dumrese at [hinterhof24](#); Köln
- 2017 Lisa Bergsteiner at „pfirsich“ – solo exhibition, series by Tammo Lünemann; Köln
- 2016 „zoo – an artist ~~curated~~ exhibition“ – group exhibition, Lepsien Art Foundation; Düsseldorf
- 2013 „Die Grosse“ – Museum Kunstpalast; Düsseldorf
- 2012 Group exhibition – as part of the cultural festival at Autonomes Zentrum; Köln
- 2012 „Intershop“ – group exhibition at Studio International / Gallery at HGB; Leipzig
- 2010 „Baustelle 3“ – exhibition series by Davor Ljubcic im Neuwerk; Konstanz
- 2010 „Kommt doch“ – group exhibition at Atelierhaus Walzwerkstraße; Düsseldorf
- 2010 „eifelwall5 – interwall“ – group exhibition as part of the cultural festival at Eifelwall 5; Köln